



Soleb

Norte de Africa



SALUDOS AMADA FAMILIA

En este mes he estado visitando San Luis y Rosario, gracias a cada congregación por sumarse a este gran desafío y recibirme con tanto cariño, en este tiempo he conocido una hermosa familia en la fe. Es de gran bendición el poder visitarles y transmitir lo que Dios está haciendo en los pueblos árabes.

Gracias a cada Pastor, hermano y promotor, muchas gracias por abrir las puertas de sus congregaciones y sus corazones.



Quiero contarles que en este mes partió a la presencia del Señor, mi amada pastora Marta Medina, Ella fue un gran referente en mi vida y dejo un gran legado en esta generación. Me recibió cuando llegué al camino del señor y me amó como una madre a su hija, me formó, me enseñó, invirtió mucho tiempo y creyó en mí. Ejemplo de mujer, sierva, esposa, mujer íntegra, y con muchas virtudes más. Sobre todo, llena de frutos en el señor.

Aún nos duele su pérdida, pero sabemos que está en un lugar mejor.

Quería contarle también, que en este tiempo sigo practicando árabe, una vez por semana me estoy comunicando con una amiga del país de Misión, la cual me hace practicar y a la vez me enseña. Además, estoy aprendiendo a tocar un instrumento musical, con el fin de usar este medio para compartir de Cristo.

Estando en San Luis, he visitado un campamento de jóvenes donde Dios habló esta palabra y me la sigue recordando cada día.

Juan 5. 35" Juan era como una lámpara que ardía y brillaba, y ustedes se entusiasmaron con su mensaje durante un tiempo."

Que hermoso, que nuestras vidas sean como Juan que diariamente ardamos y brillemos, que esa lámpara este encendida de continuo, y que el fuego no se apague.

Que cada día seamos reavivados, y cada día llevemos leña al altar. si ardemos en su presencia vamos a poder alumbrar con la luz de Cristo a otras personas.

Gracias por cada oración en este tiempo de gira, que el Señor siga abriendo más puertas y pueda transmitir lo que él quiere hablar a su pueblo, que él despierte llamado y pueda bendecir al cuerpo de Cristo." Las Misiones están en su corazón."

Motivos de Oración

Por este tiempo de gira., Por puertas abiertas, que Dios guarde cada viaje.

Que el Señor pueda usar mi vida y transmitir lo que Él quiere hablar a su iglesia.

Por el trabajo que se sigue haciendo en el Norte de África.

Por el idioma que debo continuar aprendiendo

Por los recursos necesario para mi regreso.

Desde ya muchas gracias a todos por su apoyo

Bendiciones!!!



También Ustedes pueden ser parte de este proyecto realizando su depósito en Banco Santander Río Cta.

Cte. Suc. 055 N°1255/7 (titular: Unión de las Asambleas de Dios)

LUEGO ES IMPORTANTE QUE INFORMES AL DNM QUE ES PARA EL PROYECTO SOLEB

+54631690110 Facebook Soleb Soleb África